

Belajar Soal Kinerja AKD, DPRD Kulonprogo Kunjungi Trenggalek

Agus Riyanto - TRENGGALEK.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 21, 2022 - 15:06



Kunjungan kerja DPRD Kulonprogo ke DPRD Trenggalek

Trenggalek - Badan Kehormatan (BK) dan Badan Musyawarah (Banmus) DPRD Kabupaten Kulonprogo melakukan kunjungan kerja ke Trenggalek. Kunjungan tersebut dimaksudkan untuk mengetahui terkait evaluasi kinerja Alat Kelengkapan Dewan (AKD), Kamis (20/1/2022).

Sekretaris DPRD Trenggalek, Muhtarom mengatakan, kedatangan DPRD Kulonprogo itu bermaksud untuk menambah wawasan dan pengetahuan terkait evaluasi kinerja AKD.

" Banmus dan BK DPRD Kabupaten Kulonprogo ingin belajar tentang evaluasi kinerja AKD di Kabupaten Trenggalek, " ucapnya.

Muhtarom menuturkan, jika hasil evaluasi yang dimaksudkan masih harus menunggu rapat paripurna terkait kinerja anggota DPRD." Sekarang kita masih dalam tahap penyusunan dokumen kinerja anggota DPRD. Setelah itu baru diparipurnakan, " imbuhnya.

Setelah diparipurnakan, masih lanjut Muhtarom, nanti akan ada penyikapan dari masing - masing pimpinan untuk meningkatkan kinerja para anggota DPRD.

Saat disinggung terkait Pokok - Pokok Pikiran (Pokir), Muhtarom menyebut jika itu tergantung dari kemampuan Keuangan daerah masing - masing." Ketika mereka bertanya apakah semua Pokir di Trenggalek akan terakomodir, tentu disesuaikan dengan keuangan daerah. Dan di Trenggalek keuangan daerah cukup minim. Sehingga semua usulan itu tidak bisa ditampung, " cetusnya.

Sementara itu, ditempat yang sama, ketua rombongan sekaligus wakil Ketua DPRD Kabupaten Kulonprogo, Lajiyo Yok Mulyono menjelaskan, salah satu tujuan kunjungan kerjanya ke Trenggalek, yakni mencari referensi terkait kinerja anggota DPRD Trenggalek, seperti apa." jadi kalau memang nanti ada yang bisa diadopsi, nantinya kita akan lakukan persamaan persepsi, " ungkapnya.

Yok Mulyono menyampaikan, jika terkait kinerja BK, ada kesamaan persepsi, yaitu sebagai wasit di DPRD.

Ketika ditanya soal pilihan kunjungan kerjanya Trenggalek, politisi Gerindra ini menyebutkan jika salah satu yang menjadi daya tarik Trenggalek adalah disektor pariwisata. Sektor ini sering mendapat penghargaan.

" Ada kesamaan secara geografis antara Trenggalek dan Kulonprogo, yakni wilayahnya pegunungan dan termasuk salah satu kabupaten kecil. Namun, dari sektor pariwisata Kabupaten Trenggalek tidak diragukan lagi, " ujarnya (ags).